

La vérité de la Bible – Version du Roi Jacques

Vous savez peut-être ou non que la Bible que vous lisez s'appelle la version « autorisée » du roi Jacques. Elle a été écrite, sur l'ordre du roi Jacques, vers 1610 après JC. C'était il y a longtemps.

Nous étions au milieu de toutes les différentes chasses aux sorcières qui se passaient, la « sainte inquisition » et de brûler sur le bûcher toute personne qui était légèrement différente du grand public et ainsi de suite.

Afin de comprendre la Bible telle que vous la connaissez, vous auriez besoin d'étudier la mentalité de ce Roi Jacques. Il a eu une éducation très tourmentée et est devenu une personne très particulière.

Une fois qu'il est devenu roi, il a eu l'autorité de dire aux prêtres de suivre ses ordres plutôt tordus. Alors, il leur a dit de créer une version assez spéciale de la Bible, que vous connaissez aujourd'hui comme la version « autorisée ». Elle ne prétend pas vous présenter la vérité, mais les vues de ce roi et de ses prêtres, qui ont suivi ses ordres. Elle reflète, en effet, les vues tordues de ce roi, les vues tordues de la prêtrise et les attitudes à l'époque, il y a longtemps.

Ainsi, quiconque avait la moindre connaissance de tout ce que nous appellerions ésotérique aujourd'hui, était considéré comme un démon – ou du moins sous l'influence de pouvoirs démoniaques. Cependant, les choses sont légèrement différentes aujourd'hui. Certains d'entre nous, au moins, ont les yeux ouverts et peuvent voir au-delà des attitudes très guindées (stilted) d'il y a 400 ans.

Nous devrions utiliser le discernement envers une Bible qui a été créée, il y a environ 400 ans, pour entraver la vérité sur la vie et réaliser que nous n'avons pas besoin de religions et de personnes entre nous et Dieu.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.